

BERITA TERBARU

Kapolresta Mataram : Semua Yang Dikerjakan Itu Untuk Masyarakat, Bukan Untuk Dapat Penghargaan

Syafruddin Adi - MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 28, 2023 - 14:35



Kombes Pol. Mustofa S.I.K., M.H., saat diwawancarai media ini (28/07/2023).

Mataram NTB - Selama Kurang lebih Setahun menjabat, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa S.I.K., M.H., berhasil meraih berbagai perestasi, dimana perestasi berupa Piagam Penghargaan tersebut merupakan pengakuan atas

kinerja yang dilakukan baik oleh atasannya maupun oleh masyarakat.

Tidak hanya pengakuan dari lembaga pemerintah yang diperoleh Kapolresta yang kerap di sapa Mustofa tersebut, akan tetapi banyak pihak dari berbagai elemen masyarakat di Kota Mataram dan sebagian Lombok Barat memberikan pengakuan dan ingin memberikannya Penghargaan atas prestasi yang dicapai selama menjabat Kapolresta, baik dari kalangan Tokoh agama, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda, LSM atau bahkan masyarakat umum lainnya.

Baru-baru ini Orang Nomor satu di Lembaga Kepolisian Kota Mataram tersebut menerima penghargaan dari Kapolri melalui Kapolda NTB Atas Pelaksanaan Program Quick Wins yang dilaksanakan oleh Polresta Mataram dan jajarannya dengan kategori sangat baik,

Saat di wawancarai media ini Jum'at (28/07/2023), Kapolresta Mataram Kombes pol. Mustofa SIK MH., mengatakan bahwa bicara masalah penghargaan sangat banyak yang datang memberikan atau menawarkan.

Ia menilai bahwa perestasi atau Penghargaan tersebut bukan suatu hal yang memicu dirinya untuk melakukan kerja secara baik dan semaksimal mungkin. Kinerja bagus yang diterapkan kepada semua jajarannya termasuk Polsek-polsek bukan untuk mengharap Perestasi atau penghargaan dari Siapapun.

"Dalam bekerja Kami tidak mengenal penghargaan atau prestasi yang akan datang kepada dirinya setelah melakukan tugas secara benar. Kinerja yang kami lakukan hanya semata-mata dalam rangka memelihara Harkamtibmas di seluruh wilayah yang menjadi wilayah hukum Polresta Mataram,"tegas pria yang Kerap disapa Mustofa.

Menurut nya Perestasi dan penghargaan yang diberikan lembaga pemerintah selama ini hanya sebagai motivasi agar kedepan kinerja untuk masyarakat dapat lebih ditingkatkan.

"Banyak sekali kelompok masyarakat yang datang kepada kami menawarkan penghargaan akan tetapi kami tolak. Karena bukan penghargaan yang menjadi tujuan dengan kinerja bagus yang kami laksanakan, tetapi tujuannya semata-mata untuk Memelihara situasi yang kondusif ditengah masyarakat,"ucapnya.

"Sekali lagi kami tegaskan bahwa apa yang dilakukan Polresta Mataram selama ini bukan mengharap pujian ataupun penghargaan dari mana dan siapapun, tetapi hanya berusaha menjalankan tugas sebagaimana telah ditetapkan bahwa Polisi itu sebagai Pelindung, Pengayom dan pembantu masyarakat, dan ini kami upayakan denganaksimal,"ucap Mustofa menambahkan.

Terkait program -program yang dilakukan selama Pria ini menjabat Kapolresta Mataram semata-mata untuk membangun Komunikasi serta berusaha menjalin silaturahmi dengan masyarakat.

Dijelaskan jauh hari sebelum program Jum'at Curhat, Pihaknya telah menjalankan program yang namanya Safari Kamtibmas, Kemudian Peduli tempat Ibadah serta Sambang duka yang dilakukan oleh anggota di tempat tugas masing-masing.

Begitu pula dengan peran dan tugas Polisi Lingkungan, Ia menyebutkan bahwa Polisi Lingkungan Polresta Mataram yang mungkin salah satunya yang masih

tetap menjalankan tugasnya hingga saat ini.

"Sampai saat ini meski sebagian Polres Polisi lingkungan tidak aktif namun Polresta Mataram tetap melaksanakan tugasnya dan sampai saat ini laporan kegiatan tiap hari harus disampaikan. Nah kalau nantinya karena tugas ini menjadi prestasi dianggap oleh pimpinan dan diberikan penghargaan maka itu hasil penilaian pimpinan, tetapi kita laksanakan ini dengan baik, Bukan mengharapkan Penghargaan tetapi yang kita harapkan masyarakat dapat hidup tenteram,"bebernya.

Dibeberkan pula bahwa dengan mengunjungi Lingkungan/dusun pada tiap minggunya baik untuk safari kamtibmas, peduli tempat ibadah maupun sambang Duka sehingga dapat melakukan komunikasi dan silaturahmi dengan masyarakat. "Apakah ini kita lakukan untuk mendapat Penghargaan?,"tanya balik.

"Komunikasi dan silaturahmi yang terbangun baik dengan masyarakat khususnya, maka segala hal yang timbul dan berpotensi mengganggu Kamtibmas dapat dihindari. Tentu dengan rasa Aman dan Kamtibmas yang kondusif tercipta, maka aktivitas masyarakat akan lancar. Jadi apapun yang kami upayakan dan lakukan hingga saat ini hanya berusaha untuk memberikan manfaat kepada masyarakat, minimal Kamtibmas yang kondusif karena menjadi dambaan semua orang,"pungkasnya singkat.(Adb)